



つもりっこ

令和6年7月19日
第8号
益城町立津森小学校

人権集会～笑顔あふれる学校めざして～



6月中旬から7月上旬までの期間、各学年、人権学習に取り組みました。自分たちのくらしと重ねながら、各学年に応じた教材を使って学習をし、7月5日（金）の校内人権集会で、各学年から学習して考えたことの発表と意見交換を行いました。

集会の中で、子どもたちには、悪口を言ったり、嫌なことをしたり、仲間外しをしたりするのではなく、「口は人を励ます言葉や感謝の言葉を言うために、目は人のよいところを見るために、耳は人の言葉を最後まで聴くために、手足は人を助けるために、そして心は人の痛みをわかるために」使おうということを伝えました。自他を大切にし、思いやりにあふれ、子どもたちの笑顔が広がる学校をこれからもめざしていきたいと思ひます。

1学期を終えて・・・夏休みへ

1学期を終えて・・・夏休みへ

4月に新しい1年生の仲間を迎え、109名でスタートした本年度も今日で1学期が終わります。この1学期、「キラリ みんな輝く 笑顔あふれる学校」のもと、大きな事故やケガもなく、子どもたちは、毎日、元気いっぱい学校生活を送り、それぞれに大きく成長した姿を見せてくれました。

保護者の皆様には、日頃の子どもの体調管理はもちろん、様々な行事・取組へのご協力をいただきましたことあらためて感謝申し上げます。

明日から約40日間の夏休みになります。子どもたちには、終業式で夏休みについては次の3つのことについて話をしています。

「チャレンジの夏」「自分なりの思い出をつくる夏」「元気に過ごす夏」

ご家庭では、特に、熱中症などの体調面、交通事故などの安全面について、子どもたちに再度お話をさせていただきますようお願いします。

2学期の始業式で、子どもたちの元気な笑顔が見られることを職員一同願っております。



【子どもたちのキラリ！が、いろんな場面で見られた1学期でした】

